



TOP news

まなびとプロジェクト×レイトバード が開催されました。

平成25年6月6日(木)

河野 太郎 大学院学院長

第1部「国会のガバナンス」

第2部「政党・政治家・マスコミ・国民がどう政局中心の政治の現状を変えていけるか？」

今回は異業種勉強会「アーリーバード」の方々と2部にわたって熱い議論が交わされました。第1部で河野太郎学院長から現在の国会のガバナンスの説明を受け、第2部で有識者を交えて大局的な視点から問題点を把握し、その改善策についての意見が多くの参加者から挙げられました。



☆☆☆ 首都圏学生対象インターンシップ 実習中 ☆☆☆

インターンシップ集合研修 が開催されました。

平成25年6月19日(水)

「ビジネスパーソンに学ぶ」

首都圏国会議員事務所(秘書)インターンシップ実習生を対象に集合研修を行いました。比較的年齢の近い社会人から学生時代や就職活動の話を聞くことができ、学生からは多くの質問が寄せられました。また、研修後の学生同士の交流では、名刺交換などを行い親睦を深めていました。

Pick up

まなびとプロジェクトって何??

ビジネスパーソンによる異業種勉強会や大学ゼミを対象とし、国会議員を講師に党本部会議室で行う勉強会。

これまで自民党に縁のなかった方々に、国会議員と親しく接することの出来る機会を提供しています。直接議員に質問をしたり、参加者・議員双方にとって大きな刺激となっています。

選挙後に第9期の募集を開始いたします!



Next seminar

6月28日(金)

まなびとプロジェクト

広島市立大学 × 河野太郎学院長

7月末予定

インターンシップ研修会

河野 太郎 学院長

What's new

- ☆ [地方学生対象インターンシップ 募集締切り間近です!!](#)
- ☆ 参議院選挙が近づき、大学院も選挙モード突入です。
- ☆ 来春のインターンシップの打ち合わせが始まりました。

Memo

真夏日が多くなりました。帽子や日傘で直射日光から頭を守りましょう。